



NUCLEAIRE

Le 3 octobre, le ministère de l'Energie a mis en consultation le plan national de gestion des matières et des déchets radioactifs 2016-2018. La consultation publique se termine le 28 octobre.

Le Tribunal de l'Union européenne a rejeté la semaine dernière le recours en annulation introduit en 2015 par Greenpeace Energy et 9 autres sociétés produisant et commercialisant de l'électricité à partir d'énergies renouvelables contre une décision de Bruxelles autorisant une aide de l'Etat britannique pour le soutien à Hinkley Point C, rapporte *Enerpresse*.

La banque européenne d'investissement (BEI) a accordé un prêt de 100 millions d'euros au groupe finlandais TVO pour la modernisation et pour des améliorations de sûreté des réacteurs 1 et 2 de la centrale d'Olkiluoto.

ELECTRICITE

Deux arrêtés de la CRE publiés le 2 octobre au *Journal Officiel* autorise EDF à procéder à des rattrapages tarifaires au titre des exercices 2014 et 2015. Pour le consommateur résidentiel le coût se monte à 30 euros et à 184 millions d'euros pour les professionnels. En tout, les deux rattrapages s'élèvent à presque un milliard d'euros.

La Compagnie nationale d'électricité monténégrine (EPCG) vient de signer avec le groupe tchèque Skoda Praha un contrat d'un montant de 324,5 millions d'euros pour la construction de la première grosse centrale thermique du pays depuis 35 ans. D'une puissance de 254 MW, cette centrale fonctionnera au charbon.

ENERGIE

A l'occasion d'un comité d'entreprise extraordinaires le 29 septembre, le groupe

Siemens a annoncé sa décision de supprimer 106 emplois au sein de sa division Energy basée à Grenoble (Isère). Les organisations syndicales dénoncent une stratégie de l'entreprise et mettent en avant un carnet de commandes supérieur à 200 millions d'euros. Il s'agit du quatrième plan social depuis le rachat du site par Siemens en 2005.

Selon un rapport de l'ONG Inclusive Development International (IDI) publié le 3 octobre, la Banque mondiale finance indirectement la construction de centrales à charbon polluantes en Asie malgré son engagement à limiter ses aides à ce secteur, rapporte l'*AFP*.

GAZ

Suite à un appel d'offres lancé au niveau mondial par la Chine, Engie vient de signer un contrat pour la fourniture de 900 millions de m³ de gaz naturel liquéfié au groupe chinois Beijing Gas Group (BGG).

ENERGIES RENOUVELABLES

Un arrêté publié au *Journal Officiel* le 29 septembre, autorise les producteurs d'énergie renouvelable à vendre à Enercoop leur production d'électricité tout en bénéficiant des tarifs d'achat garantis.

Le groupe espagnol Abengoa a annoncé le 30 septembre une perte de 3,69 milliards d'euros au premier semestre 2016 en raison du «*ralentissement généralisé*» de ses activités.